

Interponen denuncia contra conductor que atropelló aves marinas en dunas de Ritoque

Indignación provocó la actitud del conductor de una camioneta que el fin de semana fue captado atropellando aves marinas, al cir-

Eular a alta velocidad por las dunas de Ritoque, en la comuna de Quintero, Región de Valparaíso. Debido a la gravedad de los hechos, el Ministerio del Medio Ambiente presentó este lunes una denuncia ante la Fiscalía de Quintero, por el delito de maltrato animal en grado consumado. En la acción penal se detalla que la camioneta involucrada en estos hechos, y que fue grabada y fotografiada en reiteradas ocasiones por personas que circulaban por el lugar, “embistió, dañó y generó la muerte de una serie de aves”.